
مقدمة تعبير عن الحيوان المفضل بالانجليزي
فيما يلي يتم طرح أجمل مقدمة يُمكن اعتمادها في بداية موضوع التعبير الذي يتحدّث عن الحيوان المفضل، باللغة الإنجليزيّة، وجاءت في الآتي:
Man shared with other living beings on the surface of the planet, and made some of them his friend in all the daily paths of life. God created many pets that humans can contain at home, at work, in the car and on the street. Positive means of taming animals of all kinds, and making them submit to human obedience and follow his orders, provided that he secures all that these animals need for a decent life, and therefore there are many domestic species that have been bred and embraced, in accordance with the tendencies that the individual bears towards a pet without others. .
الترجمة: تشارك الإنسان مع الكائنات الحيّة الأخرى على سطح الكوكب، وجعل من بعضها صديقًا له في جميع المسارات اليوميّة للحياة، فقد خلق الله الكثير من الحيوانات الأليفة التي يُمكن للبشر احتوائها في المنزل، وفي العمل، وفي السيارة والشّارع، وقد تطوّر الفكر البشري مع اعتماد العديد من الوسائل الإيجابيّة في ترويض الحيوانات على اختلافها، وجعلها تخضع لطاعة الإنسان وتتبع لأوامره، على أن يقوم بتأمين جميع ما تحتاجه تلك الحيوانات من أجل الحياة الكريمة، ولذلك تعدّدت الأصناف الأليفة التي جرى تربيتها واحتضانها، بما يتوافق مع الميول الذي يحملها الفرد تجاه حيوان أليف دون غيره.
تعبير عن الحيوان المفضل بالانجليزي
يتم الإشارة إلى فقرات موضوع مميّزة عن الحيوان المفضّل باللغة الإنجليزية من خلال الفقرة التالية:
There are many pets that are trusted and cared for by a wide segment of people around the world, in order to test the favorite pet and spend the most enjoyable times with it, as the lists of pets include large numbers of living species, where the decision is up to the person to choose the favorite animal, From that list, or perhaps deviating from the ordinary in that white, many people were interested in raising dangerous animals, such as tigers, leopards, monkeys and crocodiles, and the matter went beyond you to breeding snakes and others, except that most of those animals were destined for death because they are not domestic, and they need a pattern Hyatt is very special for survival, which puts them at the option of donating it to zoos.
الترجمة: هنالك الكثير من الحيوانات الأليفة التي تحظى بثقة واهتمام من قبل شريحة واسعة من النّاس حولَ العالم، وذلك من أجل اختبار الحيوان الأليف المفضّل وقضاء أمتع الأوقات برفقته، حيث تضم قوائم الحيوانات الأليفة أعدادًا كبيرة من الأصناف الحيّة، حيث يعود القرار للشخص في اختيار الحيوان المفضّل، من تلك القائمة، أو ربّما الخُروج عن المألوف في ذلك أبيضًا، فقد اهتمّ كثير من الأشخاص بتربية حيوانات خطيرة، كالنمور والفهود، والقردة والتّماسيح، وتعدّى لك الأمر إلى تربية الأفاعي وغيرها، إلّا أنّ معظم تلك الحيوانات كان مصريها الموت لأنّها غير أليفة، وبحاجة لنمط حياة خاص جدًا من أجل استمرار الحياة، ما يضعهم أمام خيار التبرّع بها لحدائق الحيوانات.
As for myself, I chose my favorite pet, which was always present in different historical stages, and historians have suggested that the first appearance of a person accompanied by a horse was in the Stone Age, when a person sensed the beauty of that animal and the strength of its limbs, and the straightness of its back, so it took advantage of it in Pulling carts, riding, traveling, and searching for a safe place that is more abundant with water and food. I visited zoos several times and there I got acquainted with wide varieties of distinguished horses, whose bloodlines go back to deep lineages in history.
الترجمة: وأمّا عن نفسي فقد اخترت حيواني الأليف الذي أُحب، والذي طالما كان حاضرًا في المراحل التاريخيّة المُختلفة، وقد رجّح المؤرّخون أنّ الظّهور الأول للإنسان برفقة الحصان كان في العصر الحجري، عندما استشعر الإنسان جَمال ذلك الحيوان وقوّة أطرافه، واستقامة ظهره، فقام على اغتنامه في جرّ العربات، وفي الرّكوب والسَّفر والبحث عن مكان آمن وأكثر وفرة بالمَاء والطعام، وقد زرت حدائق الحيوان مرَّات عدّة وهناك تعرفت على أصناف واسعة من الخيول المميّزة، التي تعود في سلالتها إلى أنساب عميقة في التاريخ.
As for the Arab footprint in horses, they are known as purebred Arabian horses, and they are one of the pure breeds that are the result of well-known lineages without mixing with any hybrid blood, which puts them in the category of precious treasures whose value is known only to those who fought and knew the meaning of purebred horses, and these horses enjoy strength And beauty, and they differ in color, size and shape, and they agree that they are Arab and shared life with our ancestors since time immemorial.
الترجمة: وأما عن البصمة العربيّة في الخيل، فتُعرف بالخيول العربيّة الأصيلة، وهي إحدى السلالات النقيذة التي تكون ناتجة عن أنساب معروفة دون الاختلاط بأيّة دماء هجينة، ما يضعها في خانة الكنوز الثّمينة التي لا يعرف قيمتها إلّا من خاض وعرف معنى الخيل الأصيل، وتتمتّع هذه الخيول بالقوّة والجَمال، وتختلف باللون والحجم والشّكل، وتتفّق في كونها عربيّة شاركت أجدادنا الحياة منذ الأزل.
خاتمة تعبير عن الحيوان المفضل بالانجليزي
In conclusion, it must be noted the multiplicity of pets that have been tamed by humans, and they have become like a true friend that cannot be dispensed with, and at the top of the list are dogs that are described as intelligent and strong, and benefit and benefit the owners of the house with security and safety, and protection from thefts As well as cats, rabbits, birds, and others, which puts us before the importance of choosing an animal that poses a danger to others, whether in the home or in the law.
[bookmark: _GoBack]الترجمة: وفي الخِتام لا بدّ من الإشارة إلى تُعدد الحيوانات الأليفة التي جرى ترويضها من قبل الإنسان، فصارت بمثابة الصّديق الحقيقي الذي لا يُمكن الاستغناء عنه، وفي أعلى القائمة قد جاءت الكلاب التي تُوصف بالذّكاء والقوّة، وتعود بالنفع والخير على أصحاب المنزل بالأمن والأمان، والحماية من السّرقات، وكذلك القطط والأرانب والعصافير وغيرها، ما يضعنا أمام أهميّة اختيار الحيوان الذي يُشكّل خطورة على الآخرين، سواء في المنزل أو الشّارع..
